

## Los padres del IES Valle de Elda continuarán luchando "hasta que conozcamos el proyecto definitivo"

09/02/2016



Los alumnos se reunieron el pasado viernes para tratar este tema | Jesús Cruces.

El claustro de profesores del IES Valle de Elda se mostró desde el principio en contra de la conversión de su instituto en un centro integrado de Formación Profesional alegando que se perderían sus proyectos de calidad y mejora educativa que han desarrollado con el paso de los años. Para conocer de primera mano su situación, **un grupo de diez profesores y el director del IES Valle de Elda, Cristóbal Melgarejo, se desplazaron ayer hasta Alicante para hablar con el inspector territorial**, quien les informó de que los docentes y alumnos pasarán el próximo curso en bloque al IES Monastil a través de un proceso de integración entre ambos centros, esta es la única opción que se baraja.

Una vez todos los profesores se encuentren en el Monastil podrán elegir si permanecen en este centro para ocupar las nuevas plazas. No obstante, algunos profesores **se podrán quedar en el IES Valle de Elda para dar clases de ciencias o letras a los alumnos de FP básica**, siempre y cuando haya vacantes en su especialidad.

Uno de los profesores que asistió a esta reunión ha explicado que "el inspector nos dijo que una vez estemos en el Monastil podremos decidir qué hacer. **Algunos nos quedaremos, pero otros, los menos, tendremos que ser desplazados o suprimidos**, pues habrá un excedente de vacantes. Se nos ordenará por antigüedad y

cada uno irá decidiendo su futuro, pero es cierto que si nadie opta por irse, los que tengan menos antigüedad deberán marcharse a la fuerza". Los suprimidos perderán su plaza definitiva y tendrán que volver a ser interinos hasta que puedan optar a una plaza fija.

Los padres piden conocer el proyecto global

Por su parte, el presidente del AMPA del IES Valle de Elda y miembro del consejo escolar, Josep David Martínez, ha explicado que esta noche se reunirá la **Comisión de padres** que han creado para continuar mostrando su oposición a este cambio. Martínez ha afirmado que "mientras no haya un proyecto definido no nos iremos, nadie nos ha explicado nada, hemos pedido reunirnos con la directora territorial y no nos ha respondido, lo único que queremos son garantías del proceso y hechos detallados de qué sucederá". Y continúa: "Esta no es la primera vez que en Elda se promete algo y luego queda en agua de borrajas, no queremos que vuelva a ocurrir con nuestro instituto. Queremos conocer el proyecto definitivo".

El IES Monastil está a favor del cambio

La directora del IES Monastil, Ana M<sup>a</sup> Esteve, se ha mostrado contenta porque **"finalmente se haya impuesto la cordura**, poco a poco se va normalizando la situación y ahora trabajaremos junto al Valle de Elda y a sus profesores para que el traslado en bloque pueda efectuarse sin que los estudiantes sufran una merma en

su educación". Esteve ha querido tranquilizar a padres y alumnos asegurando que en el Monastil se imparten las mismas asignaturas que en su centro actual, como Tecnología Industrial en Bachillerato, y por lo tanto podrán seguir estudiando con total normalidad.

Esteve ha concluido lamentando que "el asunto se nos había ido de las manos, **nos molestó que la gente hablase sin saber, lo único que queremos es que antes de hablar se informen** porque nada de lo que se había dicho era cierto".

Los trámites comenzaron en 2013

Desde que saliese a la luz la transformación del IES Valle de Elda en un centro integrado de Formación Profesional se han oído al respecto todo tipo de rumores, uno de ellos era que ni padres ni profesores tenían conocimiento alguno de este tema. Pues bien, este cambio fue **tratado en 2013 tanto en un Claustro Extraordinario del Profesorado como en un Consejo Escolar al que no asistieron alumnos**. Fue en el mes de mayo cuando en las actas de ambas reuniones consta que Cristóbal Melgarejo informó de forma cronológica de los hechos acaecidos hasta el momento. Queda reflejado que este proceso comenzó cuando el director recibió una llamada del inspector de zona informándole de que se estudiaba la posibilidad de cara al próximo curso. No se supo nada más al respecto hasta hace poco más de una semana cuando se anunció que Conselleria decidió convertir el instituto en un centro integrado.